

En Punta Arenas

# Municipalidad alista detalles para la 3a versión del Festival del Verano

● Cortes de calles, un perímetro de seguridad y más de 30 guardias privados, son algunas de las medidas que se implementará mañana domingo

**Texia Padilla**

periodistas@elpinguino.com

A un costado del escenario y frente a las letras conmemorativas de los 500 años, la Municipalidad de Punta Arenas informó sobre los preparativos que se están realizando desde este jueves para la realización de la tercera versión del Festival del Verano.

La actividad que se llevará a cabo el domingo a partir de las 16:30 hrs contará con 30 guardias, tres ambulancias, el apoyo de bomberos, Carabineros, Policía Marítima y la Seguridad Pública Municipal.

Para el alcalde de la comuna, ésta será una verdadera fiesta para los vecinos, que contará con todos los servicios necesarios. “Habrá sectores con baños químicos, tendremos un espacio especial junto

al escenario para las sillas de ruedas y personas con problemas de movilidad, quienes podrán acceder a este sector con su carnet de Senadis y un acompañante”.

Además, la autoridad comunal hizo un llamado a cuidar la limpieza en el lugar. “Se dispondrá de basureros con un sector de reciclaje, porque es importante mantener la playa bien cuidada, como lo está hasta ahora”.

En el mismo sentido, Javier Biskupovic, encargado de eventos municipales, indicó que “esperamos más de 10 mil personas en el sector, para que aprovechen y disfruten de este regreso de Damas Gratis”. Además, indicó que “los cortes de calles comenzarán a partir de las 10:00 de la mañana, desde calle Sarmiento hasta calle Independencia, por la actividad de la Costanera es Tuya. Ya desde las 13:00 horas, debido al Festival del Verano, se

concluirá desde Avenida Colón hasta Independencia”.

Finalmente, Oscar Carrión, coordinador de la Fundación Cultural Municipal de Punta Arenas, destacó que “además de ser una fiesta masiva muy esperada por los puntarenenses, es importante señalar el espacio que tendrá la escena local, con artistas regionales que expresarán su música de distintas formas y con diferentes estilos, lo cual nos llena de satisfacción”.

Junto con el espacio para personas con discapacidad, el municipio también habilitará un sector de niños perdidos atrás del escenario.

Recordar que en la jornada del domingo se estarán presentando artistas locales desde las 16:30 horas como: Claudia Lucero, Sebastián Amand, Gerardiador y los más esperados la banda trasandina Damas gratis quienes traen toda la cumbia a la Patagonia.



El poster invita a participar mañana de una gran actividad veraniega